



Schwanau, den 27.03.2020

Elterninfo: Absage des Schülerpraktikums

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Jahrgangsstufe 8,

aufgrund der dynamischen Entwicklung der Corona-Pandemie sind auf uns alle bereits viele gesellschaftliche Veränderungen, Sondersituationen und Einschränkungen unseres täglichen Lebens zugekommen. Eine allgemeine Schließung aller Schulen und Kindergärten und die Verschiebung der Termine für die Abschlussprüfungen. Aber auch für viele Betriebe, Institutionen und Firmen läuft im Moment vieles anders als gewohnt.

Das Kultusministerium untersagt bis zum Ende des laufenden Schuljahres nicht nur alle Schul- und Klassenfahrten, sondern **alle außerunterrichtlichen Veranstaltungen**. Viele Betriebe sehen sich – verständlicherweise – außerstande, ab dem 20. April 2020 Schüler als Praktikanten aufzunehmen.

Folglich sagen wir das Schülerpraktikum im Schuljahr 2019/2020 ab.

Die Schülerinnen und Schüler bekommen hiermit den Auftrag, mit den Betrieben Kontakt aufzunehmen und das Praktikum abzusagen. Das angehängte Schreiben der Schulleitung kann der schriftlichen Absage beigefügt werden.

Ich wünsche uns allen Besonnenheit, Durchhaltevermögen und Kraft in dieser herausfordernden Zeit. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Walter
Schulleiterin